

MEDIENINFORMATION

Köln, 16. Mai 2024

Glasfaser für Kirchzell, Schneeberg und Weilbach: GlasfaserPlus startet zeitnah mit dem Ausbau

- Stabile Verbindungen bis 1 Gigabit pro Sekunde (Gbit/s) möglich
- Kostenfreier Glasfaser-Hausanschluss bei Tarif-Buchung
- GlasfaserPlus: Ein Netz für alle Telekommunikations-Anbieter

Dem Glasfaser-Ausbau in Kirchzell, Schneeberg und Weilbach durch die GlasfaserPlus steht nichts mehr im Wege: Bereits am 16.04.2024 trafen sich Vertreter der Verwaltungen und das verantwortliche Unternehmen GlasfaserPlus zum Baukickoff für den Glasfaser-Ausbau in den drei bayerischen Kommunen. Noch in diesem Sommer wird das Kölner Unternehmen den Glasfaser-Ausbau in Kirchzell, Schneeberg und Weilbach starten, um den Bürgerinnen und Bürgern den Anschluss an das Netz der Zukunft zu ermöglichen.

Für die Realisierung des Ausbaus arbeitet GlasfaserPlus mit dem Baupartner Euronet Bau GmbH zusammen. Das Unternehmen verfügt über umfangreiche Erfahrung im Glasfaserausbau und wendet moderne Baumethoden an, so dass die Beeinträchtigung der Bürgerinnen und Bürger auf ein Mindestmaß beschränkt wird.

Verlässlicher Ausbau durch Verzicht auf Vorvermarktungsquoten und 100% FTTH – Ärger über falsche Behauptungen

Anders als viele Wettbewerber macht GlasfaserPlus ihre Ausbauplanen nicht von Vorvermarktungsquoten abhängig. Das heißt, unabhängig von der Anzahl der vorab angemeldeten Glasfaseranschlüsse wird der Ausbau in Kirchzell, Schneeberg und Weilbach auf jeden Fall durchgeführt.

„Wir ermöglichen in den drei Kommunen über 2.400 Haushalten den Anschluss an die zukunftssichere Glasfaser-Infrastruktur und setzen dabei zu 100% auf FTTH (Fiber-to-the-home). Das bedeutet, dass die Glasfaser-Leitungen selbstverständlich bis in die Häuser der Kundinnen und Kunden verlegt werden“, erläutert Jan Svoboda, Relationship Manager der GlasfaserPlus für die Region Süd. „Zuletzt haben uns Nachrichten verunsicherter Bürger erreicht, dass im Zuge der Vertriebsaktivitäten des Wettbewerbs die Behauptung aufgestellt wurde, dass sich die GlasfaserPlus zurückziehen wird. Hier möchte ich entschieden widersprechen: Diese GlasfaserPlus wird in Kirchzell, Schneeberg und Weilbach ausbauen – ohne wenn und aber! Wir verurteilen solche fragwürdigen Methoden und freuen uns sehr auf den Ausbau in den drei Kommunen.“

Kostenloser Anschluss der Immobilie während der Ausbauphase

Die GlasfaserPlus schließt eine Immobilie während der Ausbauphase kostenfrei an, wenn Kundinnen oder Kunden einen Glasfaser-Tarif bei einem Telekommunikationsanbieter abschließen. Die GlasfaserPlus benötigt in diesem Fall lediglich eine Genehmigung, den Anschluss herstellen zu dürfen, weil die Arbeiten dafür auf Privatgrund geschehen. Die Beauftragung funktioniert folgendermaßen: Kunden/Kundinnen buchen bei einem Telekommunikationsanbieter einen Glasfaser-Tarif. Der wiederum nimmt Kontakt mit der GlasfaserPlus auf und kümmert sich um die Genehmigung und die Details. Bei einer Buchung nach der Ausbauphase werden in der Regel Kosten für den Hausanschluss erhoben, bei der Telekom betragen diese z.B. einmalig 799,95 Euro.

Aktuell vermarktet in Kirchzell, Schneeberg und Weilbach die Telekom ihre Tarife auf dem Netz der GlasfaserPlus. Interessenten können sich über die folgenden Kanäle über die Tarife informieren und Produkte buchen:

- online: www.telekom.de/glasfaser
- telefonisch: 0800 2266100
- Fachhandel: www.telekom.de/telekom-shops (Shopfinder)



Über die GlasfaserPlus

Die GlasfaserPlus GmbH (www.glasfaserplus.de) ist ein Joint Venture zwischen der Deutschen Telekom und dem IFM Global Infrastructure Fund, das bis 2028 rund vier Millionen Glasfaseranschlüsse im ländlichen Raum sowie klein- und mittelstädtischen Regionen Deutschlands bauen will. Darüber hinaus beteiligt sich das Unternehmen an staatlichen Förderausschreibungen.